

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid Da. JOSEFA INMACULADA GONZÁLEZ BAYO Y D. JOSÉ JUAN DÍAZ TRILLO, Diputados por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para que les sean contestada por escrito.

La Línea Huelva-Zafra es una infraestructura ferroviaria con deficiencias, que ha sufrido reducción en el número de trenes a lo largo de estos años, una problemática que durante últimos años ha movilizado a la sociedad onubense, la cual solicitaba la permanencia de la vía férrea. Muchos han sido los colectivos que han mostrado su postura en defensa de la Huelva-Zafra, como la Asociación de Amigos del Ferrocarril de Huelva o grupos de ciudadanos que espontáneamente se han unido y recogido firmas para mostrar su descontento ante el posible cierre del servicio diario.

Incluso la Sociedad civil y política creo una plataforma en defensa por la infraestructura de Huelva, donde participaban más de un centenar de colectivos y dentro de sus reivindicaciones está el mantenimiento de esta línea.

Nos sorprende que las ultimas noticias que anuncia el posible cierre de la línea Huelva-Zafra a partir del año 2018.

Por ello los Diputados abajo firmantes plantean las siguientes preguntas:

- 1.- Dentro de la Planificación que está haciendo el Ministerio de Fomento, tiene contemplada la continuidad de la línea Huelva-Zafra?
- 2.- ¿Tiene previsto el Ministerio de fomento para el año 2018 ampliar los horarios de los trenes para facilitar la conexión ferroviaria Huelva-Zafra?



Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid 3.- ¿Podría indicarnos la inversión que se ha llevado a cabo en la línea Huelva-Zafra, ¿en mantenimiento de vías en los años 2011-2012-2013-2014-2015-2016-2017?

4.- ¿Que previsión tiene el Ministerio de Fomento de cara al año 2018 para el mantenimiento de la línea Huelva-Zafra?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de diciembre de 2017

LA DIPUTADA

JOSEFA I. GONZÁLEZ BAYO

EL DIPUTADO

JOSÉ JUAN DÍAZ TRILLO

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

29-19/FO-25-ccg